



Agradece Ignacio Mier muestras de apoyo de coordinadores de bancadas

Tras haber concluido la sesión más larga en la historia de la Cámara de Diputados, con la cual se cerró el periodo ordinario de sesiones, Santiago Creel Miranda, Presidente de la Mesa Directiva de la cámara baja, reconoció y agradeció el trabajo de Ignacio Mier Velazco, al frente de la JUCOPO, de quien aseveró siempre mostró una plena disposición, cercanía y cordialidad para sumar esfuerzos de ambos órganos de gobierno por el bien de las y los mexicanos.

<https://tribunanoticias.mx/agradece-ignacio-mier-muestras-de-apoyo-de-coordinadores-de-bancadas/>